

La Pape François réitère son appel à la paix en Ukraine



Rome, 24 août (RHC- PL9- Le pape François a réitéré son appel à la paix en Ukraine et à répondre à l'urgence humanitaire dans le sud est de cette nation , où l'armée réalise une violente offensive contre les milices indépendantistes

Lors de son habituelle oraison Place Saint-Pierre à Rome, le Souverain Pontife a lancé l'appel à appliquer les accords de Minsk, signés en février dernier par l'Ukraine, la Russie, la France et l'Allemagne.

Moscou et les groupes d'autodéfense de Donetsk et de Lougansk ont dénoncé à plusieurs reprises, la violation par l'armée ukrainienne de la trêve signée dans la capitale de Belarus et ont accusé Kiev de préparer une grande offensive contre les fédérés de la région houillère de Donbass.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66692-la-pape-francois-reitere-son-appel-a-la-paix-en-ukraine>



Radio Habana Cuba